

Le point sur les projets à la MFR

L'association gestionnaire de la Maison familiale rurale (MFR) de Chaingy s'est réunie en assemblée générale vendredi.

La MFR accueille 125 jeunes dans les différentes formations : 4^e et 3^e de l'enseignement agricole, CAPA travaux paysagers, seconde professionnelle Nature, jardin, paysage et forêt, première et terminale Gestion des milieux naturels et de la faune.

Catherine Baudouin, la directrice, a évoqué l'entrée de nouveaux parents et professionnels partenai-



INITIATIVE. Séverine, Wendy et Angéline ont présenté le projet de portes ouvertes du 18 avril conçu par les élèves.

res dans le conseil d'administration ainsi que le développement de la MFR avec un projet d'ouverture d'une formation de niveau BTS.

Séverine, Wendy et Angéline ont présenté le projet de portes ouvertes du 18 avril entièrement conçu par les élèves de terminale bac pro. Julien, élève de CAPA 2^e année Travaux paysagers a parlé des voyages d'études qui vont pouvoir se réaliser grâce aux financements apportés par les partenariats et aux recettes procurées par l'ouverture d'un foyer au sein de l'établissement. ■